

毎日新聞 平成27年9月8日(火)

子どもの脇腹は、諱密な  
つけば比較的早期に手術が  
必要となります。子どもで手  
術が必要な病気の中では、  
断トツに件数が多いのが、こ  
の脱腸です。子どもの脱腸の  
手術は、臓器部の皮膚を2  
つ程度切開する従来の手術  
法に代わり、腹腔鏡下手術が  
近年、全国的に増加してい  
ます。

でいたものが引っ込まなくな  
り、腸の血流が悪くなつて壊死し  
死に陥る危険な場合もあります。

# 子どもの脱腸 腹腔鏡下手術を

術式となりつつあり、もし娘子様が小児科で脱脂と診断されたら、小児外科専門施設で体に優しい腹腔鏡下手術を受ける事をお勧めします。



徳島大学病院小児外科・小児内視鏡外科長  
石橋 広樹 教授



子どもの脛ヘルニア（脱腸）は、足の付け根より上の部分（脛後部）から腸が飛び出し、見た目が膨れる症状が特徴です。先天的な原因で腰こり、手で押さえたり、寝転んだりすると引っ込んでしまって放置しがちですが、自然に治ることは少ないです。放置すると、押せば引っ込ん

せ、腹腔鏡と呼ばれるカメラ（径4ミリ）と、その左から手術操作をする鉗子（径2ミリ）をおなかに入れます。そして腹腔鏡観察下に、特殊な糸付吸引針（径1・5ミリ）を用いてヘルニアの袋の全周に糸を通し、ヘルニア